

# Guilhem Hiver, porte-drapeau

Un jeune porte-drapeau a été choisi à Pusey, faisant le bonheur de l'Association des anciens retraités militaires.

**L**a cérémonie de la Victoire du 8 mai 1945 à Pusey a revêtu un caractère très important pour Guilhem Hiver.

L'Association des anciens retraités militaires (ARM) de Haute-Saône souhaite depuis 2010 la présence d'un porte-drapeau « jeune » lors des cérémonies du souvenir au monument aux morts.

Guilhem Hiver, Puséen âgé de 11 ans, a été choisi par Marie-Christine Moinot, première adjointe, en concertation avec Elyane, responsable de la bibliothèque, parmi les jeunes, garçons ou filles entre 10 et 14 ans.

Guilhem assiste depuis son plus jeune âge avec sa famille à toutes les commémorations. Pour lui cette présence est normale.

Michel Mathieu, président des ARM, a remercié Guilhem pour son engagement : « Les anciens doivent transmettre la mémoire. Les jeunes doivent construire un avenir de paix, de compréhension, de confiance et d'amitié entre les



**Guilhem Hiver est désormais porte-drapeau.**

peuples. Sois fier d'être Français ».

Ces commémorations réunissent toujours de nombreux villageois. Des enfants du groupe scolaire Courtois ont chanté la « Marseillaise », Nadia et ses musiciens ont accompagné la cérémonie.

---

**11** L'âge du nouveau porte-drapeau de Pusey.

---